FUENSANTA | PLANIFICACIÓN

## El municipio se presentará a los Premios del Paisaje del Consejo de Europa

El Colegio de Arquitectos celebrará el sábado un recorrido por la población como parte de la elaboración de un «proyecto piloto» de gestión paisajística

E.F. / REDACCIÓN / ALBACETE

El sábado próximo, el Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla La Mancha celebrará la ruta *Paseando Fuensanta; Paisajes encontrados*, que se organiza con la colaboración del Ayuntamiento de esta localidad. Tendrá un cinco kilómetros r recorrerá varios paisajes distintos: urbanos, periurbanos, asentamientos irregulares, vías pecuarias o terrenos agrícolas.

La ruta, además, forma parte de un proyecto mucho más amplio, ya que el Colegio ha elegido este municipio albacetense para hacer un proyecto de paisajismo que, a su vez, se presentará a los Premios Europeos de Paisaje que, que convoca el Consejo de Europa con carácter bianual.

La ruta partirá de la Plaza Mayor de Fuensanta, recorrerá los principales espacios urbanos de la localidad y parte de sus espacios naturales. Al finalizar todo el recorrido, que será de baja dificultad, los asistentes tendrán la oportunidad de compartir sus experiencias y valoraciones, así como hacer una encuesta «que será un poco especial y diferente para los más pequeños».

Desde el Colegio de Arquitectos, se explica que el motivo de participar en la próxima convocatoria de los Premios Europeos del Paisaje es para fomentar la integración del paisajes en las políticas de ordenación, «y definir estrategias de protección, gestión e intervención en



'Villa Manolita' es uno de los edificios singulares del municipio. / J.G.R.

#### L EL PREMIO

# Otros parajes españoles fueron participantes

El Consejo de Europa convoca el Premio europeo del Paisaje con el objeto de premiar las acciones encaminadas a la protección, gestión y ordenación de los paisajes. En el pasado, se presentaron desde España proyectos sobre la Albufera de Valencia, las riberas del Río Guadiamar, en la provincia de Sevilla, o la restauración de un paraje del Cap de Creus. él, que sirvan de base para la futura Ley de Paisaje» de la región, de la que llegó a haber un borrador.

Anticipándose a este debate, desde el Colegio de Arquitectos se ha hecho un documento con una serie de propuestas, pero con una componente práctica, aplicada a la realidad de una localidad que, en este caso, es Fuensanta.

La elección del municipio obedece su «variada tipología», que incluye las riberas del Júcar, un rico e interesante patrimonio históricoartístico, grandes infraestructuras, como el Trasvase Tajo-Segura o varias carreteras, todo ello en un entorno eminentemente agrícola que, no obstante, tiene algunos elementos de actividad industrial.

BALAZOTE | SUCESOS

## Detienen a los presuntos autores de un intento de robo en una vivienda

Los hechos tuvieron lugar en marzo, cuando dos hombres enmascarados lograron entrar por la fuerza en una casa donde se encontraban tres personas

REDACCIÓN / ALBACETE

Efectivos de la Unidad Orgánica de Policía Judicial de la Comandancia de la Guardia Civil de Albacete, dentro del marco de la operación *Pinkman*, detuvieron a dos vecinos de Móstoles y Parla, de 40 y 46 años de edad, como presuntos autores de un delito de robo con violencia e intimidación cometido en una vivienda de de Balazote, con sus moradores en su interior.

Las investigaciones se iniciaron en marzo cuando la Benemérita albacetense recibió la llamada de una vecina de Balazote informando del asalto a su vivienda por dos personas con el rostro cubierto, portando guantes y unas bridas para la retención de los propietarios en el interior de la vivienda, según informa la Delegación del Gobierno en nota de prensa.

Según relataba la propietaria de la vivienda, uno de los presuntos autores fingió la entrega de una carta certificada para empujarla, entrar en la casa y sujetarla. A consecuencia del forcejeo la víctima sufrió heridas en el rostro.

Acto seguido, el segundo de los asaltantes se dirigió a la planta superior, revisando las distintas dependencias, observando cómo la pareja e hijo de la víctima se encontraban descansando, desistiendo de llevar a cabo los hechos, huyendo rápidamente del lugar.

PANORAMA

YESTE Y FUENTEALBILLA

### Los senderistas subieron al Monte Ardal y visitaron el paraje de El Galayo

REDACCIÓN / ALBACETE

Este sábado y domingo, días 14 y 15 de abril, tuvieron lugar dos nuevas rutas de senderismo, dentro de la actividad que organiza la Diputación Provincial de Albacete para promocionar tanto el turismo, como el deporte y la cultura de nuestros pueblos. El sábado se desplazaron hasta Yeste donde pudieron ver y hasta pisar la nieve en el ascenso al monte Ardal a casi 1.500 metros de altura. Los participantes disfrutaron de la ruta denominada Microrreserva Ardal y Tinjarra, una zona situada en un lugar privilegiado, con bellas panorámicas, antesala del Parque Natural de los Calares del Río Mundo y de la Sima, circular, de dificultad media-alta y 15 kilómetros de distancia.

El domingo, otros 50 participantes se desplazaron hasta Fuentealbilla, una ruta circular que transcurría por distintos tipos de paisajes, con una dificultad técnica baja, un recorrido de 18 kilómetros y de unas cinco horas de duración. La ruta incluyó uno de los rincones más bellos del municipio, El Galayo, una prominencia aguda de una roca pelada que, de forma espectacular, se eleva sobre los montes circundantes. Alberga un bello estanque, de gran interés por la riqueza y variedad de sus plantas medicinales.



La zona de Fuentealbilla conocida como El Galayo. / L.M.P.

GUADIANA

#### La Mancha Occidental pide coordinar la gestión de los acuíferos

REDACCIÓN / ALBACETE

La Comunidad de Usuarios de Aguas Subterráneas de la Masa Mancha Occidental II presentó varias observaciones al Pacto Regional por el Agua de Castilla-La Mancha. En el escrito, solicitan que se contemple la importancia de las aguas subterráneas en Castilla-La Mancha, así como la coordinación de crite rios de su utilización. Esta masa de agua, perteneciente al ámbito de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, incluye a municipios de las provincias de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo. Entre ellos, se encuentran los de Villarrobledo y El Bonillo.

TARAZONA DE LA MANCHA
Exponen al público la
evaluación ambiental
de un nuevo proyecto
de granja porcina

■ El Ayuntamiento de Tarazona de la Mancha abrió esta semana un plazo de información pública de 30 días de duración de la solicitud de Evaluación de Impacto Ambiental de un proyecto de explotación ganadera de 2.880 cerdas con lechones de hasta 20 kilos de peso, en polígono 96, parcela 96 del término municipal.

'El Búho' convoca una nueva edición del concurso de relatos cortos elcheño

■ El Ayuntamiento de Elche de la Sierra y el Café Cultural El Búho convocan el Segundo Concurso de Relatos Cortos de Elche de la Sierra. El Certamen está abierto a la participación de cualquier persona y el plazo de entrega de relatos termina justo hoy, 19 de abril.